

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年10月19日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

絶好の防災訓練日和です

本日は、錦町地区の合同防災訓練でした。災害は、忘れたころにやってくるので、日ごろからの備えが大切です。学校でも避難訓練は毎月・全学年が揃っている日に設定しています。



煙体験ハウス、立川防災館の体験コーナーは、こわいです。

トイレの問題、切実です。





先週は、涼しくなって子ども達も夏の疲れがでたのか、欠席者、早退者がいつもより多く出ていました。教員も体調を崩していて、私にも補教に立って、算数道場のほかに2年国語3コマ、4年算数2コマの6コマだけですが、授業を進めて子ども達と一緒に学習をしました。

でも登校してくる子供たちは元気、秋の行楽、高尾山の次に人気のある築山に、あっという間に、1年生が集まってきます。

年間通して人気のスポットです。

15日ですが、3小米の脱穀をしました。





とり切れなかった分は、こちらで、最後までいねいにこそげ落とします。お米一粒一粒を大切に収穫します。自分も5年生の時の学校水田体験で、先生が「農家の方が、植えて精米するまで、八十八回の苦労があるから、『米』という漢字ができたのだ」と、説教されたことを思い出します。